

Cienfuegos protagonista de Temporada de la danza



Cienfuegos, 27 oct (ACN) Con la presentación del Ballet folklórico Cutumba, surgido en el oriente de Cuba, prosigue este fin de semana en el teatro Tomás Terry de Cienfuegos la XVI edición de la Temporada de la Danza.

Esta agrupación posee un amplio repertorio pero la autenticidad de sus espectáculos es la mayor fortaleza para lograr el éxito rotundo en diversos escenarios.

Cutumba se ha presentado en países como México, Jamaica, Nicaragua, Curazao, Surinam, Martinica, Guadalupe, Francia, España, Alemania y Estados Unidos, entre otros.

La compañía deviene escuela de los interesados porque ofrece talleres internacionales de música, canto y danza afro-haitiana-caribeña y cubana.

Durante la actual Temporada de la Danza presentaron sus espectáculos en esta ciudad las compañías de Rosario Cárdenas, Habana Compás Dance y Yoel Zamora con su grupo.

Se espera al Ballet Contemporáneo de Camagüey para cerrar este ciclo músico danzario en el centenario coliseo de Cienfuegos. **(Fuente/ACN)**



Radio Habana Cuba